

## ぐるっと250キロ お正月は、かるた大会!!

畑野

1月7日(金)、畑野保育園でかるた取り大会が行われました。保育士の読み上げる声にじっと耳を傾け、目はカルタに……「ハイッ!」と威勢よく札を取る子どもたちの姿が見られました。白熱した戦いに、みんなもう夢中。1時間はあっという間だったようです。



## ぐるっと250キロ お正月づくり

佐和田

12月27日(月)、佐渡中央会館で子どもたちが冬休みに入るのを待って恒例になっているお正月づくりが行われました。竹を切って松やゆずり葉、やぶこうじ等で可愛いミニ門松を作り、それが出来ると神棚に飾るさげ紙をつくりました。両方とも刃物を使う作業なので、子どもたちの顔は真剣そのもので、出来上がったときのうれしそうな顔もとてもすてきなものでした。きっと手作りの楽しいお正月が迎えられたことでしょう。



▲ひとつひとつ丁寧に作りました

## ぐるっと250キロ トキの野生復帰に向けて

新穂

12月21日(火)に「トキ野生順化施設の説明会」が、トキのむら元気館で開催されました。今年度から新穂正明寺地内で建設されるトキの野生復帰に向けた訓練を行う施設について、県の担当者から説明がありました。説明会には約50人の市民が参加し、トキの天敵対策、分散飼育などのことについて質問がありました。平成20年に予定されているトキの試験放鳥に向けて、いよいよ今後各方面での取り組みが始まります。



## ぐるっと250キロ 名物“ジャンボ門松”登場

金井

尾花町商店街組合の皆さんが、12月28日(火)、名物ジャンボ門松を設置しました。高さは、4m10cm。平成16年にあった諸々の災いごとを吹き飛ばし、天を突き破って不況を打破する意気込みで作られました。

今回で12回目となるこの門松作り。合併して最初の作製(佐渡市1歳)ということで、金井地区の一般家庭の皆さんから1品ずつ材料を提供してもらいました。小雪の舞うあいにくの天候でしたが、組合員の皆さんで力を合わせて、商店街の入り口になる花時計の新保橋に1対、金沢駅付近に1対設置しました。



▲もうすぐ完成だ



▲しっかり押さえて

## ぐるっと250キロ 小木芸能祭

小木

12月3日(金)、小木地区で芸能祭が開催されました。当日は幼稚園から一般までの20団体から自慢の芸能などが披露され、会場は感嘆のため息や爆笑で大いに盛り上がりました。



また、会場で募った募金24,531円と、芸能祭の収益金56,643円が、会場に集った方々の愛情と合わせ、新潟県中越大震災の義援金として、被災地へ寄付されました。

出演者からは「来年の芸能祭も今回以上に盛り上げて行きたい」と、意欲的な声が聞かれ、盛会の内に幕を閉じました。



## ぐるっと250キロ あけまして おめでとうございます いきいきレディース パソコン講座

羽茂



12月8日(水)羽茂地区のIT推進館で教育委員会と市の職員を講師に「パソコンで作る年賀状講座」の第2回が開かれました。

「自宅にパソコンはあるが、なかなか手が出ない」という、初心者の方が対象でしたが、参加者は意欲的にパソコン・プリンターを使い何枚も年賀状を作っていました。

芋版画や筆で書く年賀状に比べると味がないと思われるかもしれませんが、工夫次第で楽しい年賀状も作れます。来年はあなたも、挑戦してみたいはかがでしょうか?

◀自宅のパソコンでも挑戦してみます!

## ぐるっと250キロ 佐渡ジュニア強化育成野球教室

真野

野球選手を目指している野球好き少年を対象に、「佐渡ジュニア強化育成野球教室」が12月6日(月)から、佐渡スポーツハウスで行われています。



▲コーチによる丁寧な指導

この教室は、野球の基礎技術・基礎体力・栄養指導や最新のトレーニングを学ぶもので、毎週月曜日計10回行われます。

3回目の練習日の今回は、小学6年生から中学3年生までのおよそ30人が参加し、体育館にネットを張ってトスバッティングなどの練習が繰り返し行われました。

将来はこの教室で学んだことを生かして、佐渡を代表するような野球選手になってほしいものです。



▲トスバッティング